

## **Volleyballer der TSG Tübingen behalten weiße Weste**

Am ersten Advent war die Herren 1 der TSG Tübingen zu Gast beim VC Baustetten. Als Tabellenzweiter der Landesliga Süd, mit zwei Punkten Rückstand auf den Tabellenführer und einem Spiel weniger, schien die Ausgangslage klar, konnte Baustetten bisher lediglich 3 Punkte ergattern. Nachdem Spielertrainer Felix Bertsch seine Mannschaft eingeschworen hat, begann die Partie ausgeglichen bis zum Stand von 11:11. Während der folgenden Ballwechsel konnte die TSG eine Führung erspielen und diese bis zum Satzgewinn verteidigen (25:20). Der zweite Satz war hart umkämpft, da die Gastgeber nun besser ins Spiel kamen. In der Verlängerung hatten beide Mannschaft Satzballer doch durch die Tübinger Routine konnten sich die Gäste mit 28:26 durchsetzen. Im dritten Satz wurde die Mannschaft kräftig durch gewechselt. Es entstand ein enges Spiel in dem die TSG zwischenzeitlich mit 16:14 in Rückstand geriet. Mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung konnte auch der dritte Satz gewonnen werden (25:21).

Durch diesen 3:0 Sieg konnte die Tabellenführung zurückerobert werden. Am 15. Dezember steht das wichtige Heimspiel gegen den Tabellenzweiten aus Ravensburg an. Spielbeginn ist um 15 Uhr in der Sporthalle GSS.